

# *Actuar por la humanidad, reclamo de ONU para proteger a humanitarios*

---

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 19 ago (RHC) El Día Mundial de la Asistencia Humanitaria advierte hoy los riesgos que enfrentan los trabajadores de Naciones Unidas luego de que 2023 fuera el año más mortífero para esa

profesión y 2024 podría incluso superarlo.

Con el lema Actuar por la humanidad, la campaña por la fecha se centra en denunciar la normalización de los ataques contra civiles, incluidos los trabajadores humanitarios, y la impunidad de dichos actos bajo el Derecho Internacional Humanitario.

De acuerdo con los estatutos de la ONU, su personal está unido por una misión compartida de salvar y proteger vidas, pero datos provisionales confirman riesgos en aumento, en particular en Gaza, Sudán del Sur, Myanmar y Sudán.

Solamente en los primeros seis meses de ofensiva israelí en la Franja se reportaron más de 30 mil muertes civiles, incluidas más de 150 trabajadores de Naciones Unidas, una cifra sin precedentes para un solo conflicto en un período tan corto.

En general el número de humanitarios asesinados se duplicó con creces: de 118 en 2022 a 261 en 2023, y ese año, además, otros 78 fueron secuestrados y 196 heridos.

La primera mitad de 2024 se caracterizó por ataques contra centros sanitarios y educativos, además de instalaciones de agua y saneamiento que dejaron a millones de personas sin acceso a los servicios necesarios para sobrevivir.

Los trabajadores humanitarios, que en su mayoría laboran en sus propios países, están aún más cerca de las personas a las que sirven donde encuentran nuevas formas de aventurarse más profundamente en las regiones afectadas por desastres y más cerca de las líneas del frente del conflicto para salvar y proteger vidas.

La fecha reitera la vocación del organismo para servir a todas las personas necesitadas sin importar quién, dónde o qué.

Este Día Internacional recuerda el atentado con bomba en el hotel Canal de Bagdad en 2003, que cobró la vida de 22 humanitarios, entre ellos el representante especial del secretario general para Iraq, Sergio Vieira de Mello.

Cinco años más tarde, la Asamblea General adoptó una resolución que designaba el 19 de agosto como Día Mundial de la Asistencia Humanitaria. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/363134-actuar-por-la-humanidad-reclamo-de-onu-para-proteger-a-humanitarios>



**Radio Habana Cuba**